



「第1回クアスポMIXバレー大会」

今回初めての試みとしてMIXバレーボール大会を開催しました。「MIXバレー」とは男女各3名が一つのコートに入り、「男女が同じ時間、同じ場所を共有することができる」・「未経験者でも楽しく活動できる」・「フレンドリーな雰囲気の中で続けていける」などの点から近年普及してきた新しいバレーボールの形です。

今回のクアスポMIXバレー大会でもいたるところにその新しい風を感じました。



右下のような、新しいボールを使い、ルールは6人制とほぼ同じですが、醍醐味は男子のスパイクを女子が軽々とレシーブしたり、ネットが2m24cmと一般男子より低いためブロックが決まりやすいなどがあります。

今回は大阪や京都府一円から6チームが集まり、第1回の栄冠を目指し、熱い戦いが始まりました。同姓だけのチームと違う盛り上がりがあり、1点を取った後の喜びも各チーム様々で、見ていても楽しそう

した。どの試合も熱戦でしたが、特に決勝戦はフルセットまでもつれ込み、最終的にburningが2-1のセットカウントで優勝しました。

《結果》

- 優勝 burning (京都市)
- 準優勝 翔平クラブ (京丹波町)
- 第3位 KTK (大阪府)
- 第4位 COCO'Z (南丹市)



優勝後のインタビューでも、「とても楽しかった」「また、参加したい」とてもアットホームな



大会だったので、また来たいです。」などの意見を聞かせていただきました。見ている方もいつものバレーボールの試合より盛り上がり、たくさんの笑顔に出会い、楽しさが伝わってきました。

平成三十一年度は3月3日(日)に大会を実施します。それまでに12月15日(土)夜、1月12日(土)午後、2月9日(土)夜に「MIXバレーを楽しむ日」を開催します。多くの人にMIXバレーの楽しさを知っていただく機会としたいと思います。ぜひ一度、クアスポの体育館でMIXバレーを楽しんでみてください。



四月のクアスポの予定

- 一日 6月分調整会議
- 二十一日 ファクトリーツアーリズム

クアスポ

「開講教室「生徒募集」」

春、「何か新しい事にチャレンジ」と考えておられる方。クアスポでは様々な教室を開催していただいております。随時募集をかけておられるところもあります。一度、皆様にまとめてご案内を考えると、別紙にまとめました。気分も新たなこの時期に何か始められたらいいですね。



4月のチェリーズ出演

- 21日(土) ファクトリーツアーリズム
9:00頃 場所 クアスポくちたん
- 29日(日) 2018 わんぱくアース
時間未定 場所 氷室の郷
※見に来てくださいね

編集後記

この通信を始めて半年、いろいろな方に協力していただき、何とか7号まで発行することができました。クアスポを使っていたらいる皆様方に横の思いで毎号書かせていただいています。新たな年度に入るこの時期、気持ちも新たにさらに読みやすい紙面、内容に心がけていきたいと思っていますので、これからもよろしく願っています。

